

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 26 de Abril de 2017.

## **La acera de la calle Juan Thalamas queda cortada desde hoy por las obras del paseo y el carril bici**

-

- M.A.I.
- IRUN

26 abril 201700:06

Las obras para construir el paseo peatonal y carril bici entre Azken Portu y Behobia ya han comenzado. La primera fase de las obras consistirá en la ejecución de un paseo y carril bici de aproximadamente seis metros de anchura, que incluye un voladizo sobre el río de menos de dos metros. Mientras que el ancho de la carretera se mantiene, el proyecto plantea una jardinera de 0.70 metros, un bidegorri de 2,25 metros, y una ampliación de la acera hasta los tres metros. Si bien no habrá modificaciones significativas para el tráfico de vehículos, el inicio de las obras sí que trae consigo algunas afecciones a la movilidad peatonal. A partir de hoy y hasta el final de las obras, el tramo peatonal de la calle Juan Thalamas Labandibar entre la entrada de Behobia, y el número 55 de la vía (después de Vertiz Ford en dirección Behobia) quedará cortado a viandantes. El desvío para peatones se realizará por la calle Darío de Regoyos, accediendo por las escaleras mecánicas frente al polideportivo por un extremo, y por la calle Lastaola Postetxea y paseo Gazteluzahar después, por el otro. Para facilitar el acceso por este último punto se instalará de forma provisional un paso de peatones con semáforo, junto al parque infantil de Behobia, y se reservará un espacio para peatones hasta llegar al paseo Gazteluzahar.

En cuanto al recorrido del autobús urbano, se mantiene la parada en la intersección de Juan Thalamas Labandibar con José María Franco, si bien el autobús se detendrá unos metros más adelante en dirección al centro. Los usuarios podrán acceder por la calle José María Franco.

«Sabemos que toda esta zona es un paso muy transitado, y vamos a intentar que tengamos durante el transcurso de la obra el menor número posible de afecciones en el día a día de la ciudadanía», señaló la delegada de Obras, Cristina Laborda.